

Les anciens d'Afrique du Nord à table

Les anciens combattants de la section locale de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) se sont retrouvés au restaurant franchessois pour partager un dîner.

Vingt-sept convives, dont le maire Isabelle Désurier-Lafleurriel, entouraient le président de la section, Guy Nicolas, très heureux de se retrouver entre copains d'une même commune, marqués par leur



GROUPE. Les anciens d'AFN ont partagé un bon dîner et quelques souvenirs au restaurant.

séjour outre Méditerranée. riode de leur jeunesse ont té les conversations tout
Les souvenirs de cette pé- d'ailleurs souvent alimen- au long de la soirée. ■